



## NOTA DE PRENSA N° 017-2022-GORE-ICA/ORII

### EN LOS PRÓXIMOS DÍAS INICIAN LOS TRABAJOS EN EL COLEGIO GABRIEL RAMOS DEL DISTRITO DE LOS AQUIJES



Tras muchos años de espera e incertidumbre, los padres de familia de la Institución Educativa Gabriel Ramos del distrito de Los Aquijes, por fin podrán ver hecho realidad la construcción de las nuevas instalaciones de este centro educativo.

Por tal motivo, el gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos, supervisó in situ el colegio, anunciando que en los próximos días se empezarán con los trabajos de construcción. Noticia que llenó de alegría, tanto al director del colegio, como a los padres de familia.

Durante la supervisión se hizo presente el consejero delegado, Ing. Edgard Núñez, quien resaltó el trabajo y las gestiones que se vienen realizando en el sector Educación y además expresó que seguirá cumpliendo con su labor de fiscalización.

13 de enero 2022

FOTOS: <https://flic.kr/s/aHBqizvv3u>